

LE 19 JUIN : ON REMET ÇA !!!

PROTECTION DE L'ENFANCE / PROTECTION DES PLUS DÉMUNI.ES MÊME COMBAT.

Parce que nos métiers sont reconnus d'utilité publique, nous ne pouvons que nous battre pour les défendre. **NOUS SOMMES ESSENTIEL.LES.** Public/Privé tout.es uni.es pour un accompagnement de qualité.



LES ASSISES DE LA PROTECTION DE L'ENFANCE AU GRAND REX

La Fédération SUD Santé Sociaux sera présente devant les assises de la protection de l'enfance. Dans un contexte tendu dans notre secteur de l'accompagnement sanitaire, social et médico-social, ces assises reviennent à Paris dans la salle mythique du Grand REX. Une belle occasion de faire entendre nos revendications.

La situation de la protection de l'enfance, comme celle de l'ensemble de notre secteur, est catastrophique, il y a un manque flagrant de moyens financiers et humains mais aussi de volonté de nos gouvernants. D'énormes retards dans l'évaluation, l'accompagnement et la mise en œuvre des mesures éducatives, judiciaires et sociales, des prises en charges inadaptées, des carences dans la coordination des services et surtout la mise en danger des enfants vulnérables ou en situation de handicap.

La protection de l'enfance doit être une priorité nationale et notre fil rouge l'intérêt supérieur de l'enfant, ses droits et ses besoins.

PENDANT CE TEMPS-LÀ DANS L'ASSOCIATIF ...

Lors de la séance de négociation de la BASSMS du 27 mai, les représentants employeurs ont quitté la table des négociations après une courte déclaration liminaire : faute de parvenir à obtenir des engagements budgétaires fermes et pérennes des pouvoirs publics, pour le financement d'une Convention Collective Unique, Axess conditionne la reprise des négociations à une réponse de l'état. Pour SUD, cette situation vient conforter le fait que la négociation d'une Convention Collective Commune de Haut Niveau nécessite du temps pour aboutir. Sud enjoint Axess à sortir de sa posture d'obstruction systématique des négociations dans les conventions collectives existantes.

UNE CONVERGENCE INDISPENSABLE

Agent.es du public et salarié.es du privé associatif, nous avons bien des revendications communes. Nos salaires, nos conditions de travail, d'accompagnement, doivent être largement réévalués. Relevons la tête, réunissons-nous, rejoignons les groupes de lutte, les syndicats et les collectifs. Ensemble nous sommes fort.es, nous sommes DIGNES. Nos employeurs usent et abusent de la maltraitance institutionnelle pour nous réduire au silence, à nous de leur montrer que tou.tes ensemble nous pouvons proposer un autre monde.

TOUT.ES DEVANT LE GRAND REX

LE 19 JUIN À PARIS

8H DISTRIBUTION DE TRACTS

12H PIQUE-NIQUE REVENDICATIF

14H MANIF DIRECTION REPUBLIQUE

